

# KABAR TERBARU

## Jadilah Pelajar yang Saling Menghargai Terhadap Sesama

Sukabumi - [PARAKANSALAK.KABARTERBARU.CO.ID](http://PARAKANSALAK.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 10:37



*Jadilah Pelajar yang Saling Menghargai Terhadap Sesama*

Parakansalak, 09 Oktober 2023 - Polsek Parakansalak melakukan inisiatif luar biasa dengan meluncurkan program "Police Go to School" pada hari Senin pagi. Kegiatan yang digelar di SDN 2 Desa Parakansalak ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang mendalam kepada generasi muda tentang pentingnya kedamaian, menghormati sesama, dan memelihara kedisiplinan sejak

usia dini.

Dalam acara yang dimulai pukul 08.00 WIB ini, dua anggota kepolisian, yaitu BRIPKA Dadi Rustigari dan BRIPTU Prima Anugrah, memimpin 50 siswa/siswi dengan penuh semangat. Mereka memberikan himbauan dan edukasi yang sangat berharga kepada para siswa.

Salah satu materi yang disampaikan adalah mengenai pentingnya menjauhi perkelahian sesama siswa/siswi. Polisi menekankan bahwa kedamaian adalah kunci bagi kemajuan suatu komunitas, dan para siswa diingatkan untuk memelihara perdamaian di lingkungan sekolah.

Selain itu, peserta juga diajari tentang bahaya perilaku bullying dan pentingnya menghormati orang tua dan guru. Edukasi ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan penuh kasih sayang bagi siswa/siswi.

Polisi juga memberikan nasihat tentang pentingnya menjaga kebersihan diri dan disiplin sejak dini. Mereka mengajarkan bahwa kedisiplinan adalah pondasi yang kuat untuk mencapai kesuksesan di masa depan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif, dengan harapan bahwa pesan-pesan berharga yang disampaikan oleh kepolisian akan membantu membentuk generasi muda yang lebih baik dan bertanggung jawab di masa depan.

KAPOLSEK PARAKANSALAK, IPTU Dodi Irawan S.H, menyatakan kebanggaannya atas partisipasi siswa/siswi dalam program "Police Go to School" ini, dan berharap agar nilai-nilai yang telah diajarkan akan terus menginspirasi mereka dalam perjalanan hidup mereka.

Polres Sukabumi Polda Jabar.